

## **PRESSEMITTEILUNG**

Miesbach, 29. November 2023



Die Raiffeisenbank im Oberland unterstützt mit einer Vertriebspartnerschaft mit der OBERLANDCard den lokalen Handel (v.l.): Florian Brunner, Projektmanager OBERLANDCard bei der REO, und Johannes Paul, Vorstand Raiffeisenbank im Oberland eG.

Foto: REO

### *Regionale Wertschöpfung*

#### **OBERLANDCard - Neue Vertriebspartnerschaft mit der Raiffeisenbank im Oberland**

- OBERLANDGutschein ab sofort bei allen Filialen der Oberlandbank im Landkreis Miesbach erhältlich
- Immer das richtige Geschenk mit dem OBERLANDGutschein

**Die regionale Wertschöpfung steigern und regionale Geschäfte und Betriebe unterstützen - dafür will sich die Raiffeisenbank im Oberland eG einsetzen, als Vertriebspartner der OBERLANDCard. Mit der neuen Vertriebspartnerschaft ist der OBERLANDGutschein ab sofort bei allen Filialen der Oberlandbank im Landkreis Miesbach erhältlich.**

Die OBERLANDCard hat sich im Landkreis Miesbach bereits bestens etabliert. Mit dem ersten landkreisweiten Bonusbezahlsystem Deutschlands wird der regionale Einzelhandel, Gastronomien

sowie Direktvermarkter gestärkt und die Bürgerinnen und Bürger zum regionalen Einkaufen motiviert. Als perfektes Geschenk und somit ideal für die bevorstehende Weihnachtszeit eignet sich der OBERLANDGutschein. Ab 1. Dezember ist dieser auch bei allen Oberlandbanken im Landkreis Miesbach erhältlich (ausgenommen, aus technischen Gründen, der Filiale in Schliersee).

Mit einer Vertriebspartnerschaft möchte die Raiffeisenbank im Oberland eG den lokalen Handel unterstützen und die regionale Wertschöpfung steigern. Johannes Paul, Vorstand der Raiffeisenbank im Oberland eG freut sich auf die Zusammenarbeit: „Wir wollen mit der Partnerschaft unser Bekenntnis zum lokalen Handel zeigen. Mit dem OBERLANDGutschein gibt es jetzt in unseren Filialen ein tolles Geschenk, passend zu Weihnachten.“

Der OBERLANDGutschein kann mit einem Betrag bis zu 100€ aufgeladen und in allen 60 Partnergeschäften eingelöst werden. Erhältlich ist er, neben den Oberlandbanken im Landkreis Miesbach, bei allen Partnergeschäften oder wenn es einmal schnell gehen muss auch online. Eine tolle Wertschätzung für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Partner und Kunden – zu Weihnachten, zum Geburtstag, Jubiläum oder einfach als Dankeschön!

#### **Über die Regionalentwicklung Oberland KU**

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

**Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen rund um die OBERLANDCard steht Ihnen Florian Brunner gerne zur Verfügung:**

#### **Kontakt**

Florian Brunner  
Projektmanager OBERLANDCard  
+49 (0) 8025 993 72 - 23  
[florian.brunner@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:florian.brunner@regionalentwicklung-oberland.de)

#### **Pressekontakt**

Ilona Kaffl  
Kommunikation  
+49 (0) 80 25 - 993 72 61  
[Ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:Ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de)

#### **Anschrift**

Regionalentwicklung Oberland KU  
Rathausplatz 2  
83714 Miesbach  
[www.regionalentwicklung-oberland.de](http://www.regionalentwicklung-oberland.de)